

2019年6月5日

清涼飲料業界 クリーンアクション2019 ～みんなで海ごみゼロを目指して～ in 江ノ島 (6月1日) 総勢130名で海ごみ拾い

一般社団法人全国清涼飲料連合会(東京都千代田区、会長:堀口英樹、以下:全清飲)は「清涼飲料業界 クリーンアクション2019～みんなで海ごみゼロを目指して～」を展開しており、6月1日(土)、神奈川県江ノ島に会員社から130名強(家族を含む)が参加して、海ごみ拾いの清掃活動を行いました。

海洋ごみ問題の解決に向けて、清涼飲料業界として取り組むべく全清飲が会員社へ参加を呼びかけました。清涼飲料業界では他にも5～6月の期間だけで400箇所、7500名が参加して清掃美化活動を行っており、今後も継続していきます。



6月1日の江ノ島での海洋ごみ拾いはNPO法人海さくらが企画した「海岸美化活動(どすこいビーチクリーン)」に参加しました。楽しみながら美化活動を行う貴重な機会となりました。



参加者からは「小さいプラスチックがたくさんある」「ガラス片も多い」「探すことに夢中になる」など感想が聞かれました。

清涼飲料業界は今後も企業の枠を超えて、海ごみ拾いを行い海洋ごみ問題の解決に向け取り組んで参ります。



問い合わせ先

一般社団法人全国清涼飲料連合会 広報部 電話:03-6260-9260(代表)